
* Danach dürfen laut §10(3) der Geschäftsordnung der Fachschaften keine weiteren Tagesordnungspunkte außer
“Verschiedenes” aufgerufen werden, es sei denn, mindestens zwei Drittel der anwesenden Mitglieder des Fachschaftsrates
sprechen sich für eine Fortführung der Sitzung aus.
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An die Mitglieder des Fachschaftsrats Biologie und die Mitglieder der Fachschaft Biologie

13.04.2019

Einladung

zu einer Sitzung des Fachschaftsrats Biologie
am Donnerstag, den 18. April 2019 von 17:30 bis 19:30 Uhr* (s.t.)

im Raum 26.11.U1.42.

Sollte die Sitzung aufgrund von Beschlussunfähigkeit verschoben werden müssen, findet der
Ersatztermin am 25. April 2019 ebenfalls von 17:30 bis 19:30 Uhr (s.t.) im Raum 26.11.U1.42 statt. Bei
dem Ersatztermin ist die Beschlussfähigkeit unabhängig von der Anzahl der anwesenden Mitglieder
gegeben.

Tagesordnung
TOP  0:  Regularia

a) Bestätigung der Beschlussfähigkeit
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung
c) Genehmigung der Tagesordnung
d) Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 11. April 2019

TOP  1: Berichte
1. Fachschaftsrat
2. Arbeitskreise

i) AK Socialmedia: Fabian hat Facebook gelöscht und tritt daher als
Mitverwalter der Facebookpräsenz zurück

3. Sonstiges

TOP 2:          Finanzanträge
Auf der letzten Sitzung wurde entschieden, dass wir für die Wahlhelfer Erfrischungen während



der Urnenöffnung anbieten. Hierzu soll ein Budget von bis zu 100 EUR beschlossen werden

Sollen wie bei der letzten Wahl für jeden Wähler Würstchen/vegetarische Alternative angeboten
werden? Falls ja, muss ein Budget bestimmt werden und es muss festgelegt werden, an welchen
Tagen gegrillt wird

TOP 3:          Ausstattung des neuen Fachschaftsraums im Neubau
Kirsten hätte zusätzlich zu unserer bisherigen Liste gerne eine Aufschlüsselung über die genaue
Zusammensetzung der Regale/Schränke. Dies wurde letzte Sitzung vertagt, da Jannik von AK
Raum nicht anwesend war.

TOP 4:          Auswertung der Semesterstartparty
Was lief gut, was könnte besser laufen, generelle Nachbesprechung

TOP 5:          Verschiedenes
Im letzten Jahr wurde die Anwesenheit/Mitwirkung in Ausschüssen etc. der Ratsmitglieder
während der Wahl ausgehangen. Es soll entschieden werden, ob dies wieder so gemacht wird


